

Ministro de Salud Pública de Tailandia recibe al Embajador de Cuba



Bangkok, 2 nov (RHC) El Ministro de Salud Pública de Tailandia, Emeritus Piyasakol Sakolsatayadorn, recibió este jueves en el la sede principal de su sector al Embajador de Cuba en ese país, Héctor Conde Almeida.

En el encuentro ambas partes constataron el buen estado de las relaciones bilaterales y se reiteró la voluntad mutua de continuar fortaleciéndolas, con especial mención al significado histórico del 60 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países a celebrarse en mayo de 2018.

El Embajador de Cuba agradeció al Ministro, al gobierno y pueblo de Tailandia, el voto favorable a la Resolución de Naciones Unidas sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra Cuba, adoptada por la Asamblea General el 1/11/2017 con 191 votos a favor, 2 en contra y ninguna abstención.

El Ministro elogió los logros de Cuba en materia de salud pública, atención primaria

de salud y biotecnología. Ambas partes coincidieron en que los esfuerzos conjuntos en la producción médico-farmacéutica, para el tratamiento del cáncer y enfermedades autoinmunes, constituyen una importante contribución en la implementación de la Estrategia 4.0 de desarrollo en Tailandia, dirigida a elevar la competitividad y sostenibilidad de su modelo socioeconómico, en concordancia con la filosofía nacional de economía suficiente.

Cuba y Tailandia fueron el primer y segundo país del mundo, en 2015 y 2016 respectivamente, en ser validados por la Organización Mundial de la Salud por haber eliminado la trasmisión del virus de inmunodeficiencia adquirida -VIH-SIDA- y la sífilis de madre a hijo.

Fuente: Cubaminrex.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/146342-ministro-de-salud-publica-de-tailandia-recibe-al-embajador-de-cuba>



Radio Habana Cuba